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Almudi.org. Por qué vamos a la canonicación de Josemaría Escrivá Le

debo mucho - 08/07/2002 Debo mucho a nuestro Padre, ya que mi vida

entera tiene una perspectiva nueva, de cara a nuestro Señor. El

trabajo, la familia y los amigos son para Él. Además, es necesario

agradecer favores de distinta índole, y Pili y yo vamos a estar unidos

con el Santo Padre, agradeciendo al Señor por tantos beneficios

obtenidos por la mediación del Padre. Carlos Alberto Lanz (Ven...   

Le debo mucho - 08/07/2002  

Debo mucho a nuestro Padre, ya que mi vida entera tiene una

perspectiva nueva, de cara a nuestro Señor. El trabajo, la familia y

los amigos son para Él. Además, es necesario agradecer favores de

distinta índole, y Pili y yo vamos a estar unidos con el Santo Padre,

agradeciendo al Señor por tantos beneficios obtenidos por la mediación

del Padre.  

Carlos Alberto Lanz (Venezuela)  

   

Para dar gracias a Dios y a la Iglesia - 08/07/2002  

Estaré en San Pedro para dar las gracias a Dios y a la Iglesia, y para

compartir el tesoro que es el beato Josemaría con el resto de

cristianos y no cristianos.  

Jose A. Gallud (España)  

   

Es una forma de retribuir - 08/07/2002  

La verdad no tengo la seguridad de poder ir a la Canonización, pero me

encantaría y estoy rezando mucho por eso; pero, ¿por qué me gustaría

ir?: porque a través del beato Josemaría conocí a Papá Dios, aprendí a

tratarlo y a amarlo. No creo que haya algo más grande que eso y creo

que ir a la Canonización es una forma de retribuir un poco esa enorme

cantidad de cosas que Nuestro Padre me ha dado la oportunidad de

conocer y que le han dado un giro a mi vida; no hay manera de

agradecerlo, pero me gustaría acompañarlo en su Canonizacion.  

Fefi. (Venezuela)  

   

Para decirle al Papa que le queremos mucho - 08/07/2002  
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Para dar gracias a Dios, y para decirle al Papá que el beato Josemaría

y nosotros lo queremos mucho y cada días más.  

Fernando (Ecuador)  

   

Porque se lo debo - 18/06/2002  

Porque se lo debo todo, gracias a él he podido entender que el

trabajar, y vivir, no sólo de cara a los hombres, sino también de cara

a Dios, es el camino al Cielo. Muchas gracias... Padre.  

Cesar Loo (Perú)  

   

Voy para pedirle que me ayude - 18/06/2002  

Voy a Roma, primero porque Dios me ha concedido esa gracia, si las

cosas no cambian de aquí al 6 de octubre. La frase que más me gusta

del beato Josemaría es: "La felicidad del Cielo es para los que saben

ser felices en la tierra", y cada día he constato la verdad que

encierra. Voy a agradecerle todo y a pedirle que me ayude a ser santa

como él quiere que lo sea.  

Sol López (El Salvador)  

   

Me ha enseñado a ser feliz - 25/05/2002  

Porque con la novedad de su doctrina, me ha enseñado a ser feliz de

verdad, dándome a los demás, sirviéndoles con mi trabajo.  

Marta (España)  

   

Rezaré por todos - 20/05/2002  

No tengo un peso para ir, pero sé que si se lo pido a nuestro Padre

voy a estar en Roma el 6 de octubre. Esto no va a pasar una vez en mi

vida, sino una vez en la historia. No me parece lógico que en el

futuro digan que no fuimos porque no teníamos plata o porque estabamos

en crisis, creo que con los pies en la tierra tenemos que tener la

cabeza en el Cielo, y el 6... los pies en el Cielo, ¡en Roma!. Les
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pido a todos una oración a nuestro Padre por mi país, y los

argentinos, para que vayamos a Roma y nos ayude a ser mejores

trabajadores. Rezaré por todos, y especialmente por los que tienen

dificultades, para que ayudados por nuestro Padre, vayan.  

Pablo (Argentina)  

   

Porque lo vi en persona - 05/05/2002  

   

Por que sin ser de la Obra, su espiritualidad y fidelidad a Cristo han

sido siempre el soporte de mi vida como cristiano. Por que lo vi en

persona en 1974, en Buenos Aires, y lloré aquel 26 de junio de 1975

que me encontró en un Centro de la Obra. Por que su beatificación y

hoy su canonización nos muestran la grandeza de las obras del Señor.  

Fernando (Uruguay)  

   

Porque me ha acercado a Dios - 05/05/2002  

Para darle gracias por lo mucho que nos ayuda y sobre todo por haberme

acercado a Dios  

Juan Menchaca (Tarragona)  

   

Me anima a luchar - 05/05/2002  

Voy porque con esta ceremoniase hace realidad para mi y para el mundo

que esa llamada a la santidad, que Dios le hizo ver a nuestro Padre,

es verdadera y me anima a luchar por esto hasta el último intante de

mi vida.  

Paz Almendaro de Leal (México)  

   

Para rezar por mi país - 03/05/2002  

Espero no perderme la canonización. Tengo tanto que rezar por mi país,

por eso, y por las almas que hay en él, es que quiero ir a Roma. No se
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si podré, si el Señor prefiere que no y no se dan las cosas, rezaré

desde acá y seguiré por los medios los actos. En ese caso, seguro que

luego de la canonización, el flamante santo me volverá a ayudar con su

intercesión a recibir gracias que me acerquen día a día a la santidad.

¡Que maravilloso sería compartir con todos los que vayan a esta

peregrinación!  

Juan Eduardo Rosé (Argentina) 
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